

Unser Hoffest

*Am Samstag, den 13.10.2012 hieß es: „ Juhu, wir haben Hoffest!“
Wir hatten zur Belustigung ein Pony namens Trio und zwei Tiere von uns da. Mein Opa fuhr mit den Leuten mit einem Kremserwagen in die Koppel. Die Leute freuten sich, die Tiere zusehen und mit Äpfeln füttern zu dürfen. Leider war da ein sehr doller Wind. Als wir nun wieder auf dem Hof waren, gingen die meisten Leute sich erst mal eine selbstgemachte Rinderbrühe holen. Aber einige stellten sich auch in der Reihe an. Von meiner Mutter der Onkel und ihre Tante gaben den Leuten immer ihr Paket heraus. Herzlichen Dank an die beiden Verkäufer! Das Pony Trio hatte auch ganz schön zu tun, denn einige Kinder fanden das so toll, dass sie immer und immer wieder wollten. Herzlichen Dank an die, die Trio vorgeführt haben!! Meine Omas und Bekannte gaben Kaffee, Kuchen, Glühwein, Kinderpunsch, Cola und noch vieles mehr aus. Vielen Dank an euch alle hinter der Theke! Mein Opa fuhr auch einige Leute extra zur Koppel hin, wenn der Wagen nicht voll wurde. Hoffentlich haben wir nächstes Jahr wieder so tolles Wetter!!!*

Vielen Dank an alle Helfer beim Hoffest!!!!!!!!!!

*Mit freundlichen Grüßen
Marle Rühle*



